

• Aunque sólo para bebés y ancianos

SALUD DICE QUE HAY SUFICIENTES VACUNAS CONTRA LA NEUMOCOCO

CÉSAR BLANCO

cesar.blanco@prensalibre.co.cr

Foto: Archivo

Después de que surgiera la polémica, hace unas semanas, debido a las quejas de la población por la carencia de vacunas contra el neumococo, el Ministerio de Salud ya salió al paso afirmando que en todos los hospitales de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) cuentan con vacuna conjugada 13 Valente, disponible para personas menores de 2 años y mayores de 64 años.

El ente rector de la salud nacional indicó, mediante un comunicado, que la vacuna es bien tolerada y segura, y se dirige a los grupos de edad de mayor riesgo, es decir, a aquellos que tienen mayor probabilidad de contraer una enfermedad causada por neumococo: los niños y los adultos mayores.

No obstante, Salud añadió que todo aquel que no esté en ese rango de edad y quiera inyectarse la dosis, deberá hacerlo por vía privada pagando un aproximado de \$25 mil, ya que "hay prioridad" y no se tiene que aplicar necesariamente a toda la población, "esta vacuna protege contra la mayoría de las enfermedades causadas por neumococo, las cuales representan un problema de salud tanto en el país como en el mundo entero", citaron.

Según Salud, desde el 16 de enero de 2009 se ha estado aplicando la vacuna conjugada a la población menor de 2 años, "a pesar de que Costa Rica tiene una mortalidad menor que la referida por la Organización Mundial de la Salud (OMS), 10,6 niños por cada 1.000 nacidos vivos", tomando en cuenta que la OMS, desde 2007, considera que se debe conceder prioridad a la inclusión de esta vacuna en países en los que la mortalidad en los niños menores de 5 años es superior a 50 defunciones por cada 1.000 nacidos vivos".



El Ministerio de Salud señala que esta vacunación además de proteger a los que la reciben, brinda algún grado de protección al resto de la población al disminuir los casos de contagio.